

comme exécution et permet une plus juste appréciation des qualités du chef-d'œuvre disparu de Phidias.

*Le temple d'Apollon à Didymes.* — M. Haussoulier, directeur d'études à l'École des Hautes-Études, a fait à l'Institut une communication sur les travaux de restitution qu'il a fait, avec M. Pontremoli, du temple d'Apollon à Didymes. Le plan général de l'édifice a été retrouvé et des chapiteaux à tête de dieu dégagés.

ASIE-MINEURE. — *Les Églises de l'Apocalypse.* — Sous ce titre : *Voyage aux sept Églises de l'Apocalypse*, la maison Quantin publie la relation complète du pèlerinage accompli en Grèce, en Macédoine et en Asie-Mineure, par M. l'abbé Le Camus, en compagnie de M. Henry Cambournac, son neveu et de M. l'abbé Vigouroux. Le savant ecclésiastique y raconte ses pérégrinations à Ephèse, Smyrne, Pergame, Tyatire, Sardes, Philadelphie et Laodicée, les sept villes à qui s'adressa le Voyant du livre de la Révélation. On devine l'importance d'un tel ouvrage, dû à un tel écrivain, pour l'étude des origines du christianisme. L'œuvre offrant un vaste champ pour l'illustration, on ne trouve pas dans ce livre si recommandable au double point de vue de l'archéologie et de l'histoire religieuse, moins de 300 cartes, plans et phototypies, qui font revivre non seulement les ruines vénérables des sept villes, mais aussi les précieux vestiges d'Olympie, Corinthe, Mycène, Argos, Tyrinthe, Tralles, Colosse, les deux Magnésie et d'autres villes antiques.

CARTHAGE. — *Découverte d'une statue.* — Poursuivant avec ardeur ses fouilles à Carthage, le P. Delattre a communiqué à l'Académie des Inscriptions une pho-